



Exhibition en présence de mineurs

Par **ed8379**, le **19/09/2019** à **18:21**

Bonjour,

En face de la cour de la garderie de notre village habite un jeune homme (16-18 ans ?), souffrant d'un trouble psychique, qui prend des photos des enfants depuis sa fenêtre en premier étage, et que l'équipe encadrante aurait vu en train de se masturber... ce dernier point reste du domaine de la suspicion, car le point d'observation du jeune homme surplombe la cour de la garderie.

Nous sommes inquiets face à ce type de comportement, y a-t-il des suites à donner pour protéger les enfants ?

Merci de votre réponse,

Par **Visiteur**, le **19/09/2019** à **19:05**

Bonjour

Je pense qu'il faut sans faute faire un signalement à la gendarmerie ou police.